
中華民國一○八年五月

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

※
※

      雲林縣斗南鎮民代表會
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             雲林縣斗南鎮民㈹表會第㆓㈩㆒屆第㆒次定期大會暨第㆔次臨時會

一.開會日期︰中華民國一○八年五月二十三日上午九時起

二.開會地點︰本會議事廳

三.代表動態︰本屆代表原核定十一名，無異動，現有出席代表十一名。

四.出    席︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

             代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                   許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

五.缺    席︰無

六.輔 導 員︰無

七.列席人員︰

八.來    賓︰無

九.旁    聽︰無

十.主    席︰陳麗蘭      副 主 席︰黃景鴻

   紀    錄︰劉興聰

   錄    音︰黃幃綺

   

十
一.

十
二.
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開 會 紀 錄

鎮        長︰

行 政 室 主 任︰

財  政  課 長︰

農  經  課   長︰

主 計 室 主 任︰

政 風 室 主 任︰

圖書館管理員︰

魚市場總經理︰

本 會 秘 書 ︰

主 任 秘 書︰

民  政  課  長︰

代工 務  課  長︰

社  會  課  長︰

人 事 室 主 任︰

清 潔 隊 隊 長︰

代幼 兒 園 園長︰

果菜公司經理︰         

李 俊 儀

李 明 機

李 俊 儀

蕭 沛 珊

黃 茂 成

簡 國 龍

翁 慧 雯

沈 永 泰

沈 暉 勛

林 郁 善

吳 艾 珊

鐘 和 達

黃 志 懋

劉 璟 鴻

林 郁 婕

塗 永 福

李 和 展    



會 議 紀 錄
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日 期

108  5    23      四   一

108  5    24      五   二

108  5    25      六

星 期 會 次

議 程

時 間
上 午 下 午

年  月 日

一、預備會議︰宣讀議事日程
二、主席致開幕詞

09︰00~12︰00 14︰00~17︰00

108  5    26      日

108  5    28      二   四
          
108  5    29      三   五    

108  5    30      四   六

108  5    31      五   七

108  6     1       六   八          

108  6     2       日   一

108  6     3       一   八

108  5    27      一   三

報告事項︰
１.確認上次會議議事錄  ２.公所報告上次大會議決案執行情形
３.各單位工作報告      ４.鎮長施政報告

一、報告事項︰宣讀會議記錄
二、質詢事項︰鎮政質詢及答覆

討論事項︰
審議１０９年度總預算案

一、報告事項︰宣讀會議記錄
二、質詢事項︰鎮政質詢及答覆

一、報告事項︰宣讀會議記錄
二、質詢事項︰鎮政質詢及答覆

討論事項︰
審議１０９年度總預算案

討論事項︰
審議１０９年度總預算案

一、討論事項︰１.審查一般議案＜二〜三讀會＞  ２.臨時動議
二、報告事項︰宣讀會議記錄
三、閉會

一、報告事項︰宣讀會議記錄
二、質詢事項︰鎮政質詢及答覆

公所報告民國１０６年度
總決算編列情形

陳主席麗蘭致會議詞要旨︰
    沈鎮長、李主秘、公所各課室主管、咱代表會所有代表同仁，大家早安，大家好？
今天是咱第二十一屆第一次定期大會暨第三次臨時會開幕，本次大會公所總共提出７案
，希望咱所有代表ㄟ凍用心來審查，乎這次定期大會ㄟ凍順利圓滿。
                    最後   祝在座各位
                                     家庭美滿        身體健康
一.審查議事日程︰
   李秘書和展報告議事日程︰

   

主席︰對本次定期大會議事日程各位另有高見否？若無意見則按照編排
         日程進行。
二.報告事項︰
   1.本次會，各代表女士、先生應領款項情形報告實領金額︰每人每日可領出席費2﹐
     450元整。
   2.陳主席麗蘭、黃副主席景鴻、陳青龍、沈為祺、林兆騰、張再固、鄭秀尉、許良
     富等代表做口頭出國考察心得報告。

   

例   假   日

例   假   日

一、報告事項︰宣讀會議記錄
二、討論事項︰１.審議１０９年度總預算案（二〜三讀會）
              ２.審查一般議案

一、報告事項︰宣讀會議記錄
二、討論事項︰１.審議１０９年度總預算案（二〜三讀會）
              ２.審查一般議案

例   假   日

例   假   日



工 作 報 告

一、鎮長報告上次大會議決案執行情形暨施政總報告

    1.決議案執行經過報告．．．．．．．．．．如另報告書

       2.鎮長施政報告書．．．．．．．．．．．．如另報告書

二、各單位工作報告．．．．．．．．．．．．．如另報告書
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一.時    間︰中華民國一○八年五月二十四日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.書面報告︰

五.主持人︰陳主席麗蘭

六.結束時間︰中華民國一○八年五月二十四日中午十二時
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一.時    間︰中華民國一○八年五月二十七日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.書面報告︰

五.主持人︰陳主席麗蘭

六.主持人︰考察幼兒園

七.結束時間︰中華民國一○八年五月二十七日中午十二時
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一.時    間︰中華民國一○八年五月二十八日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.列席人員︰

       

五.主持人︰陳主席麗蘭

六.結束時間︰中華民國一○八年五月二十八日中午十二時
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鎮        長︰

行 政 室 主 任︰

財  政  課 長︰

農  經  課   長︰

主 計 室 主 任︰

政 風 室 主 任︰

圖書館管理員︰

魚市場總經理︰

本 會 秘 書 ︰

主 任 秘 書︰

民  政  課  長︰

代工 務  課  長︰

社  會  課  長︰

人 事 室 主 任︰

清 潔 隊 隊 長︰

代幼 兒 園 園長︰

果菜公司經理︰         

李 俊 儀

李 明 機

李 俊 儀

蕭 沛 珊

黃 茂 成

簡 國 龍

翁 慧 雯

沈 永 泰

沈 暉 勛

林 郁 善

吳 艾 珊

鐘 和 達

黃 志 懋

劉 璟 鴻

林 郁 婕

塗 永 福

李 和 展    



108年5月28日

許代表良富︰請教鎮長，魚市總經理沒看到，是不是有請假。

沈鎮長暉勛：如果代表會要求，我就叫他來列席。

許代表良富：鎮長你也了解，外面一直在傳現在交接帳目不清，負債有很

　　　　　　多，這點鎮長你了解嗎？有確實嗎？

沈鎮長暉勛：魚市因為前任總經理跑路，有關虧空公款的部分現在也移送

　　　　　　調查站了。

許代表良富：現在第一點我要求，上面裝太陽能的收入錢要追回來，我聽

　　　　　　說前任鎮長弄一條去做公關，政風主任你聽清楚，新的農經

            課長換鍾課長嘛！這和你們有關，太陽能的部分是我們租他

            們，後來繳錢給我們，並沒有限定多少錢，建築體是從黃福

            窮時代向上面爭取花了好幾千萬，所以這條太陽能的錢跑至

            魚市這就沒有道理，鎮長你之前當主席應該也了解，像果菜

            市的部份也有拿回來公所啊！為何魚市就全部給他們，難怪

            他拿去做公關嘛！難怪總經理跑路嘛！移送檢調單位要辦到

            何時也不知道，這事情很嚴重，如果照規定現在董事長是區

            漁會拿去做，如果像魚會黑白搞，假設日後魚市倒了，像當

            初虎尾鎮公所用三個月發資遣費大約１７００萬，因為虎尾

            魚市倒了，我們斗南魚市正式和約僱的人有多少，鎮長你知

            道嗎？你也不知道嘛！你也就職５個多月了，也要進入狀況

            ，你向大會報告現在魚市掏空的情況

沈鎮長暉勛：清查起來約８佰多萬，全部可用的都被拿了，包含現金也都

　　　　　　沒錢了。

許代表良富：照過去貨主貨交給我們賣，幾天後錢要匯給他們，這樣可打

　　　　　　平嗎？薪水有照時間發嗎？掏空８００多萬這是很重大的事

　　　　　　情，所以太陽能的錢交多少給魚市，這報表明天送給大會，

　　　　　　我要了解，政風主任，這事情你也要了解，農經課長這你也

　　　　　　有聽到，明天交報告出來，再來請教鎮長上屆你做主席，所

　　　　　　答應的路燈沒發包出去這有辦保留，百姓建議帶我去看的路

工 作 質 詢
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　　　　　　燈，你工務課的公文回覆沒有經費，有經費再說，每一個代

　　　　　　表可以建議２盞，我這只是要換燈管而已不是整支換，這樣

　　　　　　也說沒有經費，我問鎮長這幾盞要去裝嗎？

沈鎮長暉勛：上屆的經費代表你也知道，我也沒裝半盞。

許代表良富：你沒裝沒關係，我聽說開口合約已經標出去了，你不要讓我

　　　　　　們失信於民。

沈鎮長暉勛：代表這部份我盡量來喬。

許代表良富：因為你有選上鎮長我才有機會討，當初所答應的這樣公道吧

            ！這也不是裝在我家，鎮長，大家也做過同事，選舉完回歸

            地方，請教主秘，咱斗南的公園有的人在那洗澡有的在那吃

            東西亂丟，你兼工務課長，公權力要拿出來，行政機關沒辦

            法那要找誰，南台圓環你快點去處理，另外鎮長你說車站前

            的停車場要重做，這你要評估好，聽說這有水浮力的問題，

            咱公所負債一億多也是因為這個停車場，當初也是被民進黨

            搞的，不然停車場蓋起來斗南的門面也很好看，你們說要重

            啟，行政人員和技術人員要評估那個風險，我建議旁邊三角

            魚池是國有財產局的，是不是可以去協調，辦理撥用小型停

            車場。

沈代表為祺：關於六房媽來新光，在正福路十字路又發生車禍，百姓反應

　　　　　　這路口可否劃標線，工務課長你了解一下，快一點處理。

李主秘俊儀：代表，這我們現場看看怎麼劃。

許代表良富：沈代表所說的標線用意很好，但是斗南的六房媽大同路這裡

　　　　　　莊敬街出口劃的標線，當初吳滄得說要處理，結果也沒處理

　　　　　　，大同路交通量大，現在大家也怕罰都不敢停在標線上，巷

　　　　　　口彎出來都要停幾個紅綠燈，大家罵的要死，希望你們能夠

　　　　　　劃掉。

李主秘俊儀：代表，這我們現場了解再評估如何處理。

許代表良富：民眾反應游泳池游完之後，身體很癢一直抓，所以咱游泳池

　　　　　　的水質要加強，像游泳池的漆很久了，有很多都掉漆，另外

　　　　　　那二個過濾桶也都該換了，沒有功能，還有一條一條分隔線

　　　　　　也都脆掉了，我問過一些游泳朋友如果整個翻修整理大概３
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　　　　　　佰萬，我希望鎮長這是公益事業，能夠向縣府或中央爭取補

　　　　　　助。這游泳池要拆掉也要好幾年，是否可向張縣長反應爭取

　　　　　　。

李課長明機：許代表建議這案，我們會做計畫書向上級爭取補助，另外可

　　　　　　以改善的我們先改善。

陳代表大華：剛剛許代表所說的公園流浪漢的問題，本席建議乎派出所去

　　　　　　趕，這乎派出所去趕是很簡單的工作，不然你們自己去如果

　　　　　　打架那不就很倒霉。第二項許代表所說魚市的問題，照程序

　　　　　　代表會如果需要了解，鎮長是董事長可請總經理來列席，當

　　　　　　然他平常不一定要來，以我了解現在的魚市總經理是很認真

　　　　　　，過去也是我們的老同事，大家聊天以我的了解是很用心，

　　　　　　包括想要將魚市出租，供人家假日喜慶的場所，我們也了解

　　　　　　魚市被虧空，包括太陽能的錢都放入大水庫裡面，也都被花

　　　　　　光光了，退休準備金連一塊錢都沒有，是總經理今年慢慢積

　　　　　　，我聽說有４０至５０萬，如果咱同事對魚市需要了解，請

　　　　　　董事長讓總經理來大會，看各位有什麼問題可問，甚至我了

　　　　　　解總經理也有去找前總經理去追，說到他姊姊要出來處理，

　　　　　　但最後他姊姊不要了，實際上財產都脫產了，所以真的也不

　　　　　　好追回來。

許代表良富：鎮長，有很多百姓反應魚市和果菜市都是消費的平台，全台

　　　　　　灣省的魚市在拍賣的地方，沒有人在收門票，咱斗南魚市要

　　　　　　去看拍賣卻要收幾拾元，希望鎮長有魄力，該解決就要解決

　　　　　　，總經理虧空公款，董事長印章也是有蓋，也可以追討，假

　　　　　　扣押，民眾希望新的鎮長把以前收門票幾拾元改掉，開源節

　　　　　　流比較重要。

陳主席麗蘭：有關魚市的問題，請鎮長也是魚市董事長明天請總經理列席

　　　　　　報告。

彭代表新銘：小東大同路在世居巷路口半年內已經發生二次車禍，還有死

　　　　　　亡車禍，這條路是虎尾往嘉義的必經道路，另外大同路彎進

　　　　　　去５７４巷靠近國道１號下方，今年也已經發生３次車禍，



~13~

　　　　　　公所方面有何做法可以預防事故，像去年年底選舉完在５６

　　　　　　８巷阿國里長那裡也發生大學生車禍，不知可否裝設號誌或

　　　　　　是標誌等來改善。

李主秘俊儀：大同路部份我們和縣府研議好幾次，路面部份縣府已經提計

　　　　　　畫可能會重鋪，另外號誌的問題，我們會邀請縣府、代表和

　　　　　　交通隊共同來會勘看看。

許代表良富：大同路１０２巷出來反視鏡，又沒有裝在私人地，只為了要

　　　　　　蓋房子就拆掉，變成車子要開到外面才看得到，這是什麼原

　　　　　　因？

李主秘俊儀：代表這項我了解一下再說明。

鍾課長和達：這支反視鏡一個月之前建商有提出申請，因為蓋房子這支會

　　　　　　影響工程車出入，公所是沒有准，因為是縣道１５８乙，當

　　　　　　初是縣府來裝的，有可能是建商為了工程方便去拆掉的，會

　　　　　　後請工務課了解看看。

許代表良富：公物我們沒同意就拆掉，公所也不知道，這是可以辦的，主

　　　　　　秘你了解清楚再跟我報告。

陳主席麗蘭：為了居民的安全，請工務課長前往了解再回報。

林代表兆騰：現在有關鎮內申請急難救助或是喪葬補助的案件，我希望社

            會課可以把申請的資料和流程向所有代表報告，另外送件進

            來希望社會課的課員或是雇員對於較可憐的事主能做追蹤，

            不要報上來之後你們說不行，也都沒向事主回報，像我們民

            意代表沒有辦法像你們這樣說得那麼專業，所以希望你們能

            向他們回報結果如何。

蕭課長沛珊：有關急難救助和馬上關懷現在叫做急難疏困，我再整理一個

            表送給１１位代表，如果需要解釋我再做解釋，這樣會比較

　　　　　　容易看。

陳主席麗蘭：那就明天再做解釋。

彭代表新銘：田南一路上星期有和縣長去會勘，那麼如何預防重車經過會

　　　　　　壓壞。

李主秘俊儀：這個我們有研議會先會勘再送道安會報處理，但是現在要考

            量到有割稻機出入的問題，我們會禁止重車的重量進入，但
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            是我們的農用機械如何考量，首先會先連絡里長和交通大隊

            之後送道安會報完公告一段時間再開始執行。

許代表良富：雨期到了，斗南的抽水機要快點叫人去保養，不要像上次大

　　　　　　眾新城入水，後來才知道是抽水機的布管破了，所以快點叫

　　　　　　人保養，另外北銘的下水道已經做好了，鎮長，你看要不要

　　　　　　去爭取做抽水站，不然到時下水道水排不出去會淹大水，不

　　　　　　然也要有至少一台機動的抽水機來抽，另外有關魚市的錢，

　　　　　　張勝雄的退職金領了嗎？已經領了喔！他是魚市董事長也都

　　　　　　有蓋章，這一佰萬應該扣起來。

鄭代表秀尉：剛才許代表說到雨期到了，各抽水機請你們先去檢查，不要

　　　　　　到時候才去追。

沈代表為祺：田南一路因為施工單位的車輛長期間在輾壓，而農用的車現

　　　　　　在也都十幾噸，如果去限制正值割稻期間，警察去取締農民

　　　　　　一定會反彈，道安會報時一定要注意，應該到時候會同里長

　　　　　　了解現在的情形，不要讓農民造成困擾。

許代表良富：農經課在魚市的保留款有一條周邊工程改善，這是要做什麼

　　　　　　，一條３０幾萬元，斗南魚市場業務設施和周邊工程改善委

　　　　　　託設計監造，你了解嗎？預算、決算要送來代表會你們也要

　　　　　　了解，在７４頁辦理保留。

鍾課長和達：這條應該是民國１００年漁業署補助魚市一條幾仟萬的工程

　　　　　　，因為牽涉到魚市申請使用執照的問題，當初設計單位出問

　　　　　　題，所以先扣留這條，俟申請完成再付款。

許代表良富：魚市當初有汙水池結果都沒有作用，花了那麼多錢，結果都

　　　　　　壞了，公所應該去了解向大會報告，公所為了魚市總共花了

　　　　　　四仟多萬，有很多都壞了，課長你去了解一下。

陳主席麗蘭：有關抽水機關係民眾安全的問題，我希望在６月６日大會結

　　　　　　束之前，各單位能檢查清楚在６月６日當日報告整個進度。

李主秘俊儀：我昨日得到消息，明日會撥治抽水機給我們，那裡有需要我

　　　　　　們就會拖到那裡去使用。

許代表良富：主秘，我覺得北銘里那裡要先整理，整理好才能抽，不然吊

　　　　　　車吊去都不知道要放在哪裡。
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黃副主席景鴻：在這我有二點要請教公所，第一點開口契約的部分何時才

　　　　　　　能執行，第二點有關公所和代表會的聯繫應該要多做加強

　　　　　　　，有些人員我們根本不清楚，進來公所看到我們也都不打

　　　　　　　招呼，我的意思是看到我們就如此，那如果民眾來洽公，

　　　　　　　不是會更加不理會民眾，這樣對公所的觀點會非常不好。

李主秘俊儀：有關開口合約的部份，我們有路燈和反視鏡的部份目前在匯

　　　　　　整當中，將會儘速完成規劃和發包，另外公所同仁我們會加

　　　　　　強員工禮儀，不論是代表或是民眾來公所，招呼和接待的態

　　　　　　度都會再加強訓練。
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108年5月29日

陳主席麗蘭：針對昨天許代表有說到魚市的問題，今天魚市場總經理也有

            來列席。

許代表良富：請問魚市塗總經理，昨天鎮長說現在魚市被前總經理虧空８

　　　　　　５０萬，是不是請總經理向大會報告欠款的情形。

塗總經理永福：我尊重我的直屬長官董事長如果允許我發言，我再發言。

沈鎮長暉勛：請總經理跟各位代表女士先生報告相關的情形。

塗總經理永福：跟大會報告關於魚市前總經理甚至其他人員有虧空斗南魚

　　　　　　　市的細節，因為已經進入司法程序當中，我就不便報告，

　　　　　　　但是相關的人員，調查站也已經陸陸續續在傳喚，過去魚

　　　　　　　市退休的人也可能會調到，在這不方便向大家做報告，靜

　　　　　　　待司法調查的結果。

許代表良富：總經理報告進入司法階段不方便報告我可以接受，外面傳言

　　　　　　很多，像太陽能這條錢是如何使用，你過去當代表也知道咱

　　　　　　有在追，這條錢到現在到底撥入多少錢，這條應該是屬於公

　　　　　　所的，不應該屬於魚市，外面說這條錢都撥入魚市都是鎮長

　　　　　　拿去做公關，到底是多少錢，這應該是和司法無關，上屆代

　　　　　　表會也一直要求要回歸公所，所以這條錢一定要追回來。

塗總經理永福：在這向大家報告影射殺人，我向大家澄清一件事，在我接

　　　　　　　任以後我也一直追蹤這件太陽能光電出租的情形，向大家

　　　　　　　報告１０２年同意魚市和朝陽公司簽約，朝陽公司和台電

　　　　　　　的合約躉售電量已經滿，所以用子公司堯光和魚市簽約，

　　　　　　　並透過斗南公所同意，再來許代表所聽說的是道聽塗說，

　　　　　　　我向你報告看能不能接受，魚市所收到的自１０３年７月

　　　　　　　至１２月，因為簽約是每半年交租金一次，實際收入扣掉

　　　　　　　稅金共４９, ００８元，一直到１０７年年底，現在是１

　　　　　　　０８年５月今年還未繳，總共這６年收到５２１, ００１

              元，我在董事會也有提議過，公所出租的雲林區漁會只有

              監督費，過去對公所，７３年改公司８６年開始民營化，

工 作 質 詢
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　　　　　　　這段期間公所佔９８股４９％，魚會佔５１％，在８６年

　　　　　　　民營化後雲林縣政府有來糾正這樣這樣不合理，公所佔３

　　　　　　　席董事魚會佔２席這是不合理，有可能衍生其他問題，所

　　　　　　　以經過董事會和雲林縣政府同意做調整，改為咱３席董事

　　　　　　　，雲林區魚會大股東改為３席監察人，再來許大代表要求

　　　　　　　這５０幾萬要繳回公所，８６年改制後現在的建築物是公

　　　　　　　所向漁業署申請補助蓋的，土地沒錯是公所的，所以有土

　　　　　　　地租金使用費，每一年以魚市管理費總收入的６％，概約

　　　　　　　每年管理費的收入是１７０〜１８０萬，６％平均自９９

　　　　　　　年開始約８９萬至９０幾萬，如果收太陽光電的錢，本公

　　　　　　　司也願意接受貴會和公所的要求，依照比例交６％甚至更

　　　　　　　多也無所謂，這條錢對前朝我不予負責，但是現任鎮長不

　　　　　　　曾動用過，依會計法列入業外收入，每一天都在這裡，我

　　　　　　　自１月９日上任後帳目都非常詳細，如果各位代表有任何

　　　　　　　看法都可以查詢，以後有任何事情也可聯繫董事長，我們

　　　　　　　會隨時待命。

許代表良富：外面繪聲繪影有關這條錢的部份，另外稱呼不必加許大代表

　　　　　　，大家做過同事，這是我的建議，對你的職務我也是要尊重

　　　　　　，你也做過代表，代表質詢這是天經地義的，過去公所透過

　　　　　　漁會也好，所有建築體通通是公所發包，不夠的公所也花了

　　　　　　不少這都有資料可以查，該回歸公所的這是使用費，照交易

　　　　　　多少繳多少趴給公所，等於是租金，鎮長為了公平起見，果

　　　　　　菜市繳回公所，魚市也應繳回公所，董事長有意見嗎？

沈鎮長暉勛：剛剛塗總經理已說了依６％的比例繳回。

許代表良富：既然是如此，果菜市比照魚市依比例，鎮長你覺得如何。

沈鎮長暉勛：只要是合法的，原則上我都同意。

許代表良富：裁量權在你的手上，公的只要不放在自己的口袋，世間沒有

　　　　　　不合法的，魚市怎麼做果菜市就繳多少，大家好好經營，再

　　　　　　來過去調解委員要產生公所都會知會代表會，為何這屆沒有

　　　　　　，調解委員是替地方服務讓代表和地方人士來推薦，大部分

　　　　　　代表都沒在兼調解委員，竟然我們收到Ｌｉｎｅ是１６號截
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　　　　　　止這是鎮長講的，大家互相尊重這是問題產生在那，調解委

　　　　　　員產生你就公公道道讓代表去推薦地方人士，對鎮長你也沒

　　　　　　損失，鎮長這是什麼原因？

蕭課長沛珊：調解委員的產生我們會先公告在公所的網站，還有外面都有

　　　　　　公告，社會人士和想要報名的人都可以來報名，報名人數如

　　　　　　果超過２２人，因為我們調解委員有１１人，地檢署需要我

　　　　　　們２倍人數給他們，所以我們要２２人，許代表所說的應該

　　　　　　是公告的期限。

許代表良富：過去調解委員會要聘都有公文給代表會，你們如果說都有公

　　　　　　告在網站，改天大家就公事公辦，之前張勝雄做的有多差，

　　　　　　也都會公文通知代表會，你們現在不通知，這是尊重的問題

　　　　　　，我也知道網站會公告，你們通知１６號截止，是要如何去

　　　　　　推薦。

蕭課長沛珊：我們是依照雲林縣調解委員的遴選辦法，依照上面的規定，

            剛剛說１６號是公告期限，不是鎮長指示的，全部報名之後

　　　　　　會組成一個遴選委員會去遴選。

許代表良富：我是說你們要公告時一張公文通知代表會就好，讓代表知道

　　　　　　有沒有要推薦地方人士來服務，這是沒錢賺的，行政機關應

　　　　　　該通知我們這是基本的尊重。

陳代表青龍：延續許代表的問題，過去八年張勝雄有在尊重我們嗎？就算

　　　　　　有在尊重我們送過去的名冊法院不採信，不要自己討難看，

　　　　　　之前代表會我就說過了，張勝雄也不尊重啊！這是法院在決

　　　　　　定的，法院也不一定要尊重我們，我是覺得改天不要一直說

　　　　　　百姓在說，我們問心無愧我們有權利來質詢，自己說的也沒

　　　　　　有關係為何要說百姓說的。另外過去公所修剪樹木都有開口

　　　　　　合約，今年有沒有編列我不知道，建議公所明年不要開口合

　　　　　　約，我希望能雇工去修剪，不要像之前公的才要修剪，私的

　　　　　　超過圍牆就不修剪，不要分的那麼仔細，很多鄉下剪樹的問

　　　　　　題很困擾，甚至有人自己去剪而摔下來，希望明年公所能研

　　　　　　議不要再用開口合約，至於隊長我請問之前清潔隊的山貓會

　　　　　　出來清運垃圾、土堆等，現在好像都沒有，是沒經費還是沒
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　　　　　　有專業人員，清潔隊的山貓不用也會壞，隊長你覺得如何？

簡隊長國龍：如果要清運各里的垃圾有需要動用到清潔隊相關的人力、車

            輛機具，清潔隊會全力配合，還有鎮長上任後特別交代，各

            里會機動性的去協助環境衛生的清運，這計畫也已經簽辦，

            會通知各里排定的時間，在鎮長的指示下清潔隊會主動的到

            各里清運的任務型工作。

陳代表青龍：隊長我說的是那一台山貓，我知道你們現在都有在清運，包

            括夾大型垃圾的車子也做的很好，那台山貓你們自己考量看

            看，鄉下很需要，另外清潔隊外出在操作的清潔人員，隊長

            我建議保險要加重一些，你們也一件國賠剛賠完，不要讓清

            潔隊員發生事情還要去負擔，還有車的意外險你們要多注意

            保的夠不夠。

許代表良富：有關動支預備金，宋坤亮這件到底賠多少。

簡隊長國龍：因為後來我離開行政室不是很了解，但是我側面知道法院有

            判決的函下來，公所應賠多少在判決書寫的很清楚，這件的

            後續處理在這星期四下午開會通知討論，至於後續開會後再

            了解清楚。

許代表良富：鎮長，這件到底誰比較清楚，公的部份和私的部份要賠多少

            ，有沒有代位求償，這些動用到預備金代表會都需要了解。

林主任郁善：這次的判決有下來，開會後討論如何向宋宗亮追償，金額為

            ２１０萬。

許代表良富：你們有請律師先假扣押的問題等，有去執行嗎？

林主任郁善：有，有先假扣押。

許代表良富：詳細資料你明天準備給代表會，公的負擔多少，個人負擔多

　　　　　　少，再來財政課長，第二市場Ａ、Ｂ、Ｃ棟耐震測試，怎麼

　　　　　　只測Ａ棟，Ｂ棟Ｃ棟卻沒有，總共花１６萬多，如何評估，

　　　　　　你向大會報告。

吳課長艾珊：這個問題是市場方面所做的評估測試。

許代表良富：不然市場起來答覆。

鍾課長和達：關於第二公有零售市場Ａ棟耐震測試，是縣政府對於有關老

　　　　　　舊建築物的評估，這部份要先進行耐震評估，去年沒有編列
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　　　　　　這預算，但在縣政府要求之下咱公有建築物要進行耐震評估

　　　　　　，才會編這耐震評估計畫書。

許代表良富：你們註明是市場大樓Ａ棟，這才蓋了幾年而且還未賣完，為

　　　　　　何其他老舊建築物沒有去測，Ａ、Ｂ、Ｃ三棟為何只測Ａ棟

　　　　　　，還是象徵性的交差就好。

鍾課長和達：老舊建築物的屋齡是２０年，市場大樓是民國８８年蓋的，

　　　　　　到現在正好２０年，至於Ａ棟是因為Ａ、Ｂ、Ｃ三棟１張建

　　　　　　照，所以字眼上才會寫Ａ棟，但是是整體去評估。

許代表良富：這樣我能接受，錢既然已經花了，也不是這一任花的，第二

　　　　　　預備金是重大緊急的事去使用，動支預備金腦筋要動一動，

　　　　　　不要動不動就花，像大同段１３５３－１地號強制執行這條

　　　　　　是什麼？

吳課長艾珊：這是屬於工務課的業務。

鍾課長和達：大同段１３５３－１和建國段２４地號，這是魚市旁邊的那

　　　　　　塊國有財產局土地，當初公所要做綠美化所以代管，旁邊有

　　　　　　一砂石場有佔用到這塊，１０５年已通知砂石場要歸還，但

　　　　　　是１０４年底到１０７年都沒歸還，所以依據佔用土地的要

　　　　　　點去要求砂石場歸還，最後用行政訴訟的方式去執行。

許代表良富：到現在執行到什麼程度，有沒有強制回來。

鍾課長和達：目前這案已經判決完了，砂石場也將大同段１３５３－１和

　　　　　　建國段２４地號的土地淨空。

許代表良富：你們只是土地淨空，有做綠美化嗎？

鍾課長和達：要做綠美化之前，土地要先行取得回來，所以我們的前置作

　　　　　　業是先把砂石場佔用的取回。

許代表良富：前任的鎮長討回來錢花一花，現在鎮長要去做綠美化嗎？所

　　　　　　以根本都沒有無縫接軌嘛！鎮長你上任五個多月做了什麼，

　　　　　　像你的施政報告，我都看不到方向在那裡，幕僚要提供意見

　　　　　　，施政報告才做出來，你們自己看這施政報告，未來斗南要

　　　　　　走的方向到底走向那，像課室主管交接很重要要有延續，不

　　　　　　要新的課長一問三不知，所以動支預備金前任鎮長花的情形
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　　　　　　看了實在很誇張，難怪代表要刪預備金，這是天經地義也沒

　　　　　　違背良心，再來請教行政室主任，鎮長你就任後所有臨時人

　　　　　　員叫回去，叫誰回去我沒意見，私人企業也好一年做的要死

　　　　　　，也都有一個月、一個半月的年終獎金，鎮長你在１２前叫

　　　　　　人回去，這條年終獎金有發還是沒發。

林主任郁善：臨時人員是契約任用，所以是照規定去計算，資遣費也是照

　　　　　　這樣算。

許代表良富：鎮長１２月２５日就職，有的人員１月１日就沒有上班了，

　　　　　　年終有沒有發給人家，離職人員都有嘛！有嘛！那就好人家

　　　　　　辛辛苦苦上班，我只想証實一下，鎮長選舉已經過了，如果

　　　　　　你一直在想選舉，我也不反對，我來斗南４０幾年都在碰選

　　　　　　舉，大家要拚也沒關係，要和代表會和和氣氣就很多事情互

　　　　　　動要好，不要很多事情處理好了才要跟代表講，我覺得這樣

　　　　　　也沒意思，代表你也做過、主席你也做過，該當代表拜託的

　　　　　　小事情就處理一下，也拜託各課室主管要有擔當，不要問一

　　　　　　項用一項，再來民政課長，塔位外面買了二佰多位，到現在

　　　　　　還沒有使用的，你們要如何處理，買的人已經死了好幾個，

　　　　　　這很不合理，這問題如何解決。

李課長明機：有關許代表詢問之前有人塔位買比較多位的問題，照去年提

　　　　　　供的資料總共有６３位…

許代表良富：我問的是８個人已經死了，這也有我的好朋友，他的兒子有

　　　　　　來繼承嗎？也沒有啊！咱的塔位外地來的收比較貴本地收的

　　　　　　較便宜，有關進塔應該是繳錢拿收據才可以，怎麼會有這情

　　　　　　況，這問題你們是要快想辦法還是公墓管理辦法快點去修正

　　　　　　，不能就這樣放著，塔位不夠該蓋再來蓋，另外這些先購買

　　　　　　的可以繼承嗎？

李課長明機：根據這些塔位的資料來清查，目前還未能繼續的只有一位。

許代表良富：我說的是清查出來二佰多位，已經繳錢給我們，裡面也沒有

　　　　　　放骨骸，也沒有放東西，這問題你怎麼處理，該沒收的就要

　　　　　　沒收。
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李主秘俊儀：根據民政課的清查，目前只有一位是空的。

許代表良富：那你們去年提供的資料，不就是假的，資料我還有，不然代

　　　　　　表會會去查看看，到底是剩一位還是如何。

李課長明機：這個新資料是我和管理員上星期實地去清查。

許代表良富：那我就拿之前的資料來，之前提供給大會的不就是隨便弄一

　　　　　　弄，十幾個人名，誰買多少位的資料都有，如果這樣我會建

　　　　　　議主席，排一天去公墓看看，二百多位現在剩一位，我打一

　　　　　　個大問號。

沈代表為祺：請問農經課，農會寄一張通知單之前有申請交餘糧的面積，

　　　　　　現在上面寫初１０才要收購，但現在有的月底就要收割了，

　　　　　　在這１０天內要怎麼辦，很多農民在問是根據那一條法令初

　　　　　　１０才要收購。

鍾課長和達：關於這部分是不是農會直接發文給農民，因為公所沒有收到

　　　　　　這張通知。

沈代表為祺：農會發的，初１０才開始收購是根據什麼。

鍾課長和達：這部份是否我了解看看，在向代表報告。



一.時    間︰中華民國一○八年五月三十日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.書面報告︰

五.主持人︰陳主席麗蘭

六.主持人︰考察新庄公墓

七.結束時間︰中華民國一○八年五月三十日中午十二時
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一.時    間︰中華民國一○八年五月三十一日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

四.列席人員︰

五.主持人︰薛代表維甲、許代表良富

六.審查議案︰第一號案、第四號案

七.結束時間︰中華民國一○八年五月三十一日中午十二時
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審 查 議 案

鎮        長︰

行 政 室 主 任︰

財  政  課 長︰

農  經  課   長︰

主 計 室 主 任︰

政 風 室 主 任︰

圖書館管理員︰

魚市場總經理︰

本 會 秘 書 ︰

主 任 秘 書︰

民  政  課  長︰

代工 務  課  長︰

社  會  課  長︰

人 事 室 主 任︰

清 潔 隊 隊 長︰

代幼 兒 園 園長︰

果菜公司經理︰         

李 俊 儀

李 明 機

李 俊 儀

蕭 沛 珊

黃 茂 成

簡 國 龍

翁 慧 雯

沈 永 泰

沈 暉 勛

林 郁 善

吳 艾 珊

鐘 和 達

黃 志 懋

劉 璟 鴻

林 郁 婕

塗 永 福

李 和 展    



一.時    間︰中華民國一○八年六月三日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.列席人員︰

五.主持人︰薛代表維甲、許代表良富

六.審查議案︰第二號案、第三號案、第五號案

七.結束時間︰中華民國一○八年六月三日中午十二時
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審 查 議 案

李 俊 儀

吳 艾 珊

黃 志 懋

李 明 機

沈 永 泰

李 和 展       

主 任 秘 書︰

財 政 課 長︰

主計室主任︰

民 政 課 長 ︰

果菜公司經理︰

本 會 秘 書︰
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一.時    間︰中華民國一○八年六月五日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

四.考察崙仔公墓

五.結束時間︰中華民國一○八年六月五日中午十二時
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審 查 議 案



一.時    間︰中華民國一○八年六月四日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

              代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                    許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.列席人員︰

五.主持人︰薛代表維甲、許代表良富

七.結束時間︰中華民國一○八年六月四日中午十二時
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審 查 議 案

第六號案、第七號案、第八號案、

第九號案、第十號案

六.審查議案︰

李 俊 儀

吳 艾 珊

黃 志 懋

翁 慧 雯

蕭 沛 珊

簡 國 龍

林 郁 婕

李 和 展       

主 任 秘 書︰

財 政 課 長︰

主 計 室 主 任 ︰

代幼 兒 園 園長︰

社  會  課  長︰

清 潔 隊 隊 長︰

圖書館管理員︰

本 會 秘 書︰



審 查 經 過 情 形

第一號議案  　　　類別：主計          提案人：斗南鎮公所
案曲：為請審議本鎮１０７年度總決算案。
審查意見：照原案通過。
           　  　                   
第二號議案　　　　類別：主計       　 提案人：斗南鎮公所
案由：為請審議本鎮１０７年度公墓管理基金附屬單位決算案。
審查意見：照原案通過。

第三號議案   　　　類別：農經         提案人：斗南鎮公所
案由：為請審議斗南果菜市場１０７年度附屬單位決算案。
審查意見：照原案通過。

第四號議案   　　　類別：主計         提案人：斗南鎮公所
案由：為請審議本鎮１０７年度動支第二預備金數額表乙案（已
　　　併入１０７年度總決算內）。
審查意見：照原案通過。

第五號議案   　　　類別：民政         提案人：斗南鎮公所
案由：依據身心障礙者權利公約規定，本鎮鎮立游泳池管理使用
　　　自治條例第三章第四條第一項第二款第二目。第四章第六
　　　條第一項第一款及第十一條第一項配合修正案，提請貴會
　　　審議。
審查意見：照原案通過。

第六號議案   　　　類別：圖書館     　提案人：斗南鎮公所
案曲：雲林縣政府補助本所辦理「１０８〜１０９」年公共圖書
　　　館作為社區公共資訊站實施計畫」，總經費新台幣１１２
      , ５００元整（補助金額９０, ０００元，本所自籌款２
      ２, ５００元整），提請貴會審議。
審查意見：照原案通過。
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第七號議案   　　　類別：幼兒園   　　提案人：斗南鎮公所
案曲：為聘用１０８年度定期契約進用助理教保員３名，所需經
      費共計新台幣伍拾壹萬捌仟叁佰伍拾伍元整，請  惠准先
      行墊
     付，以利業務推展，請 審議。
審查意見：照原案通過。

第八號議案        類別：社會          提案人：斗南鎮公所
案由：雲林縣政府補助新崙社區發展協會１０８年長青食堂服務
　　　廚具計畫」，補助經費為新臺幣１９０, １００元正，提
      請貴會審議。
審查意見：照原案通過。

第九號議案       類別：清潔隊         提案人：斗南鎮公所
案由：行政院環境保護署補助「優質公廁及美質環境推動計畫一
      改善公廁暨提升優質公廁推動計畫第２次補助」，補助經
      費為新臺幣１４０萬臥９, ４００元正，公所配合款新台
      幣２１萬６００元整，提請貴會審議。
審查意見：照原案通過。

第十號議案       類別：社會           提案人：斗南鎮公所
案由：雲林縣政府補助「斗南鎮石龜里活動中心廁所修繕工程」
      ，補助經費為新臺幣６７萬元正，公所配合款新台幣３３
      萬元整，提請貴會審議。
審查意見：照原案通過。
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討 論 議 案

一.時    間︰中華民國一○八年六月六日上午十時

二.地    點︰本會議事廳

三.出席人員︰主席  陳麗蘭      副主席  黃景鴻

             代表  張再固  沈為祺  彭新銘  陳大華  薛維甲

                   許良富  林兆騰  陳青龍  鄭秀尉

             

四.列席人員︰

       

五.主持人︰黃副主席景鴻

六.流會

                      

             

鎮        長︰

行 政 室 主 任︰

財  政  課 長︰

農  經  課   長︰

主 計 室 主 任︰

政 風 室 主 任︰

圖書館管理員︰

魚市場總經理︰

本 會 秘 書 ︰

主 任 秘 書︰

民  政  課  長︰

代工 務  課  長︰

社  會  課  長︰

人 事 室 主 任︰

清 潔 隊 隊 長︰

代幼 兒 園 園長︰

果菜公司經理︰         

李 俊 儀

李 明 機

李 俊 儀

蕭 沛 珊

黃 茂 成

簡 國 龍

翁 慧 雯

沈 永 泰

沈 暉 勛

林 郁 善

吳 艾 珊

鐘 和 達

黃 志 懋

劉 璟 鴻

林 郁 婕

塗 永 福

李 和 展    
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